

Thomas Burgherr in den Regierungsrat

Sehr geehrte Damen und Herren

Am kommenden 21. Oktober werden im Kanton Aargau die politischen Weichen neu gestellt. Nebst den Grossratswahlen stehen auch die Gesamterneuerungswahlen in die Kantonsregierung an.

Wir erlauben uns, Ihnen Thomas Burgherr, eidg. dipl. Zimmermeister, Unternehmer und Grossrat, Wiliberg, zur Wahl zu empfehlen. Thomas Burgherr verfügt über langjährige Erfahrung als Unternehmer und Politiker. Als Unternehmer steht er ein für weniger Bürokratie, schnellere Bewilligungsverfahren und eine leistungsfähige Infrastrukturen für den öffentlichen und individuellen Verkehr. Er will, dass unser Kanton auch in Zukunft im nationalen und internationalen Vergleich konkurrenzfähig bleibt. Dank seinen Erfahrungen als Gemeinderat, hat er auch für die Probleme der Gemeinden ein offenes Ohr.

Die politische Arbeit von Thomas Burgherr wird weit über die Parteigrenzen hinweg geschätzt und anerkannt. Als verlässliche politische Kraft, kämpft er für einen starken Wirtschaftsstandort Aargau und für eine liberale Wirtschaftsordnung in unserem Land.

Für unseren engagierten Wahlkampf sind auch finanzielle Mittel notwendig, wir freuen uns daher über jeden Zustupf in die Wahlkasse und Ihre Bereitschaft, sich im Wahlkampf zu engagieren. Auf dem beiliegenden Blatt finden Sie bestimmt, die für Sie richtige Art der Unterstützung von Thomas Burgherr.

Wir danken zum Voraus herzlich für die Mithilfe und Ihre Unterstützung und wünschen Ihnen eine gute und erfolgreiche Zeit!

Mit freundlichen Grüssen

Wahlkomitee

Thomas Burgherr in den Regierungsrat



Präsident:
Ernst Hasler
alt Regierungsrat
alt Nationalrat

Sekretariat:
Therese Bachofen
alt Grossrätin